



Digitally signed by PARRA Sergio
Alberto
Date: 2025.04.16 08:42:02 ART

Digitally signed by KERN Alberto
Victor
Date: 2025.04.16 09:40:52 ART

ESPERANZA, 7 de abril de 2025

VISTO las presentes actuaciones por las cuales, la Esp. Amorina SÁNCHEZ, eleva la Memoria Anual correspondiente al año 2024, de la Facultad de Ciencias Veterinarias, (D.O. 2),

ATENTO a lo sugerido por la Comisión de Investigación, Extensión y Desarrollo Institucional, y

POR ELLO y teniendo en cuenta lo dispuesto en sesión del día de fecha,

EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º.- Aprobar la MEMORIA anual de la Facultad de Ciencias Veterinarias, correspondiente al año 2024, elevada por la Esp. Amorina SÁNCHEZ, D.N.I. n° 26.757.317, obrante en D.O. 2, del expte. FCV-1239587-25, que como Anexo se adjunta y forma parte de la presente.

ARTICULO 2º.- Inscribir, comunicar, notificar y archivar.

RESOLUCIÓN "C.D." n° 220

aas

ANEXO Res. C.D. n° 220 /25

MEMORIA 2024

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

Objetivo Institucional 1

El Consejo Directivo comenzó a sesionar el 05 de febrero, conformándose la integración de las distintas comisiones, fijación de días, horarios de sesiones y cronograma anual.

El cuerpo continuó sesionando en la Sala de Informática de la FCV, lo que permite a los Consejeros/as contar individualmente con computadoras donde acceden a todos los dictámenes de las distintas comisiones. Ello además de dar agilidad a las sesiones del cuerpo, conlleva un importante ahorro económico en impresiones de documentación y en la utilización de papel.

El Consejo Directivo ha realizado 16 sesiones ordinarias a lo largo del año, en forma presencial, considerando 1013 expedientes y dictándose 986 resoluciones.

Las resoluciones tanto del Consejo Directivo como las emanadas desde Decanato, son publicadas en el Boletín Oficial de la UNL. Las sesiones son registradas en un archivo digital que se encuentra en Secretaría Administrativa.

Se tramitaron 2528 expedientes y 882 en forma conjunta con la FCA, dictándose 222 resoluciones de Decanato y 34 en forma conjunta con la FCA.

Se llevó adelante el proceso electoral del Claustro Estudiantil de nuestra facultad, para Consejo Directivo y autoridades del Centro de Estudiantes. Las elecciones se realizaron los días 08 y 09 de octubre.

El 19 de marzo se inauguraron cuatro proyectos que fueron financiados con el Presupuesto Participativo de la UNL, con la presencia del Sr. Rector, Enrique Mammarella e integrantes de la comunidad universitaria de FCV, FCA y EAGG. Se trata de los vestuarios y los puntos de hidratación en el campus FAVE que fueron votados en 2023 y de la Granja del deporte de la EAGG. Además, se presentó la puesta en valor de la biblioteca de la Escuela que fue uno de los proyectos elegidos en 2022.

La construcción de vestuarios para el área deportiva del campus FAVE fue uno de los diez proyectos elegidos por la comunidad universitaria. Participaron más de 6000 electores el

año 2023, entre estudiantes, graduados, docentes y no docentes, en lo que fue una de las elecciones más masivas y participativas desde que comenzó el presupuesto

Objetivo Institucional 2

En 2023 en el marco de la convocatoria de Adquisición de Equipamiento Científico (AEC) la FCV presentó una propuesta, en función de las necesidades propias analizadas, definiendo el requerimiento de una centrífuga de mesa refrigerada. Dicho equipamiento fue recibido en 2024 y se encuentra disponible en el Laboratorio de Análisis de Alimentos. Este equipo va a fortalecer las capacidades científico-tecnológicas del laboratorio y de los proyectos de investigación actuales y futuros.

El monto total de la inversión para todo el equipamiento científico propuesto por las distintas Unidades Académicas fue cercano a U\$S 250.000 y los fondos estuvieron compuestos por aportes del presupuesto oficial definidos por el Consejo Superior, partidas del Fondo de Promoción de Actividad Científico-Tecnológica (SAT/SET) y el Programa Gastos en Ciencia y Tecnologías de la Secretaría de Políticas Universitarias (SPU).

Se habilitaron las nuevas instalaciones de distribución de gas natural en el Pabellón de Anatomía Veterinaria, el edificio del Hospital Escuela, Área Grandes Animales, incluyendo los laboratorios y gabinetes que se encuentran alrededor del mismo y en el Centro de Salud FAVE. Las modificaciones se debieron a las nuevas disposiciones de la empresa de gas lo que llevó a realizar adecuaciones edilicias, redistribución de instalaciones de gas y actualización de planos para la habilitación del servicio.

En distintos sectores del Hospital Escuela de la FCV, se efectuaron intervenciones, tales como la colocación de una puerta vaivén en Laboratorio de Análisis Clínicos, se renovó la cartelería y luminarias exteriores en Sala de Necropsias, se efectuó la reparación y pintura de Aula de Seminarios y la reparación del calefactor tiro balanceado en consultorio del Área Pequeños Animales. Se programó pintar el árbol azul para febrero 2025 y se adquirió un soporte para la prevención de su caída, a colocar luego del pintado.

Ante las necesidades de mantenimiento de los edificios se realizaron reparaciones de plomería en las dependencias del Hospital Escuela de la FCV, Área de Grandes Animales: (área de baños y galpones), baños del Pabellón de Físico Química y Sala de Microscopía. También se efectuaron reparaciones por pérdida de agua en cañerías, en baños y

laboratorios del Edificio Central y gabinetes y se realizaron arreglos de zinguería por filtraciones de agua en el Aula 10 de abril y arreglos de albañilería varios.

Se procedió al pintado de las paredes del pasillo del primer piso en su totalidad, restando la ejecución del pasillo de planta baja.

Se hizo un estudio de infraestructura para el techado de la galería de ingreso al Anfiteatro a los fines de solucionar el problema de filtración de humedad en el interior de dicha dependencia. Se remitieron a Rectorado las especificaciones para la autorización de ejecución de la obra.

Contando con la autorización para la ejecución de un nuevo tendido eléctrico subterráneo correspondiente al suministro de dicho servicio al pabellón de Anatomía y luego de haberse realizado los correspondientes informes técnicos y con una cotización de cinco millones de pesos, se determinó la necesidad del reemplazo de las actuales instalaciones, las cuales se encontraban obsoletas y no funcionales por su estado de deterioro, concretando la obra a partir de agosto del 2024.

Se acondicionó toda la instalación en el Taller de la Sala de Anatomía: área de mesadas: cerámicos, cambio de grifería e instalación eléctrica. Se procedió a la reparación de la cámara frigorífica, compra de soporte para esqueleto del Museo y colocación de un termo para agua caliente para los estudiantes, docentes y no docentes, en la galería de acceso.

Con el objetivo de reforzar infraestructura que permita llevar adelante más y mejor investigación, desarrollo y transferencia, en el Centro de Medicina Comparada (CMC) del Instituto de Ciencias Veterinarias del Litoral (ICIVET Litoral, CONICET-UNL) se elevó un sector del piso articulado para corregir la pendiente ya que quedaba depositada agua en el ingreso del Centro y luego se volvió a colocar. Por otro lado, se concretó la colocación de un nuevo techo en el sector de la planta baja de su edificio.

Se llevó a cabo el acondicionamiento (reparación y pintura) del aula Héroes de Malvinas, equipándola con su correspondiente mobiliario, mediante la adquisición de 10 mesas de trabajo reforzadas y 20 sillas antigolpes.

Se reemplazó todo el mobiliario de la Sala de Informática adquiriéndose 14 mesas de trabajo reforzadas con porta CPU, lo que permitió sustituir las antiguas mesas y ampliar su capacidad en seis equipos.

Se efectuó la compra de un equipo de climatización frío/calor inverter para el Laboratorio de Salud Pública, la compra de un freezer inverter 300 L para equipar la sala de cirugía ubicada en planta baja del edificio central y ser utilizado en la carrera de Especialización en Cirugía de Caninos y Felinos. Además, se efectuó la compra de dos pizarrones colgantes con marcos de caño para aulas.

Se realizó la colocación de microperforado en los ventanales del Laboratorio de Fisiología, de cartel plegado PVC para la identificación de Aulas de Posgrado y la instalación de esmerilados y rotulados en el ingreso del Área de Gestión FCV.

Se adquirieron dos banners institucionales con estructura roll up, una Notebook Asus 15,6'' y un Proyector ViewSonic 3800 para el Anfiteatro 15 de febrero.

Se procedió a la compra y colocación de dos equipos de climatización frío/calor inverter para la Biblioteca FAVE.

En el Aulario Ciudad Esperanza, en forma conjunta con la FCA, se adquirieron siete cámaras y equipos complementarios para resguardar la seguridad de las personas y de los bienes.

Se colocaron reflectores externos en el edificio, se impermeabilizó un sector de la terraza y se colocó un puesto de hidratación.

En el sector externo del aulario, se realizó el diseño e instalación de desagües pluviales, se mejoró el terreno de acceso por calle Estrada habilitando plenamente el acceso al Campus por el sector este del mismo.

La modernización de la infraestructura tecnológica en las instituciones educativas es un paso crucial para mejorar la calidad de la enseñanza y la eficiencia administrativa, en virtud de ello se avanzó en la instalación de Switch y Access Point en dependencias del aulario Ciudad de Esperanza, a los fines de poder finalizar el acceso a internet en todas las dependencias, tanto por red cableada como por Wifi. Esta inversión que se gestionó ante Rectorado de nuestra Universidad brinda un mejor servicio en las aulas del aulario para el acceso a internet a estudiantes, personal administrativo y profesores, además, permitió una mejor gestión de los recursos digitales y la comunicación interna.

Este avance posibilitó dar comienzo al proceso de reordenamiento edilicio-administrativo, llevando a cabo el traslado de las Oficinas de Dpto. Personal y de Mesa de Entradas a los nuevos espacios creados a tal fin en el edificio del Aulario Común del

Campus FAVE, habiendo dado comienzo el traslado también de parte de la Oficina Dpto. Alumnado.

Por otro lado, se procedió a trasladar parte de los archivos de dichas oficinas a un nuevo espacio físico (ex Casilla de Entel/Telecom) que fue acondicionado y que se ubica en la parte sur del aulario. Allí se archivó documentación que se encontraba depositada en el sótano del edificio principal.

Se renovó bomba cloacal 380V para la planta elevadora de líquidos cloacales ubicada en el extremo sur del Campus FAVE. Por otro lado, se realizó la recolocación de columna con nuevos reflectores en el campo de juego del área de deportes.

Las instalaciones como los animales de las cabañas ovinas y caprinas, a cargo de la Asociación Cooperadora fueron trasladados al predio de la FCV, como también algunas actividades de los Grupos de Estudios Dirigidos porcinos y equinos. Para ello, se realizaron tareas de nivelación del terreno, ejecución de piso de hormigón y readecuación del sector.

Con el objetivo de contribuir al crecimiento de la editorial universitaria, en su producción, incorporación de tecnologías y participación en redes y plataformas nacionales e internacionales y ampliar la producción de dispositivos comunicacionales académicos, científicos y extensionistas para la socialización de conocimientos y actividades a través de diversos medios y plataformas se encuentra en vigencia la Res. C.S. n° 357/22 que dispone la creación del Repositorio Digital Institucional de Acceso abierto de la Universidad Nacional del Litoral bajo la denominación de Biblioteca Virtual UNL.

Se efectuó la adquisición de material bibliográfico llevada a cabo por la UNL “Contratación Directa Simplificada Descentralizada (Fondo del Programa Bibliotecas-Apoyo a la adquisición de bibliografía)” cuyo monto es de novecientos cuarenta y cinco mil setecientos treinta y nueve (\$ 945.739,00), con destino a la Biblioteca FAVE.

Se recibieron donaciones de material bibliográfico de instituciones, Cooperadora de FCV, docentes y personas en general, por un total de \$ 2.327.697.-

Objetivo Institucional 3

Desde Rectorado se trabajó en el Anteproyecto de asistencia técnica denominado: Análisis de la estructura de soporte administrativo FCA-FCV. El mismo es desarrollado con el

objeto de elaborar un diagnóstico sobre la actual estructura y dinámica de trabajo de las unidades de soporte administrativo de FCA-FCV, desde una perspectiva de análisis y entendimiento de las capacidades y necesidades de ambas unidades académicas, que sirva de sustento para avanzar en la identificación de necesidades, alternativas y la elaboración de propuestas que se evalúen superadoras de la situación actual.

Continúa la implementación del sistema “Órdenes de trabajo”, a los fines de gestionar requerimientos de Mantenimiento (y reparaciones), Limpieza o necesidades para la realización de Eventos que se presenten en el Campus FAVE, siendo el medio exclusivo para realizar dichas solicitudes.

Se trabajó en la implementación de mejoras en el Sistema de Bedelía Virtual y en profundizar la implementación de “Órdenes de trabajo” por sistema de ticket, ambas propuestas originadas desde Rectorado.

Objetivo Institucional 4

El sistema de comedores universitarios de la UNL continuó brindando su servicio en el Campus FAVE de Esperanza, permaneciendo abierto de lunes a viernes -excepto feriados durante todo el período lectivo (de acuerdo al calendario académico).

Los días 10 y 11 de septiembre se llevó adelante en el Campus FAVE una nueva edición de la semana del Bienestar, la cual incluyó actividades dirigidas a la comunidad universitaria y al público en general, cuyo objetivo fue visibilizar las distintas acciones de Salud que lleva adelante la UNL y en el marco de la misma se realizaron talleres, charlas, stands y actividades culturales durante ambas jornadas: control de glucosa y presión arterial a cargo de la Cruz Roja filial Esperanza, PAP y consejería de Salud Sexual, testeo rápido de VIH y sífilis, trabajo de prevención con folletería y consejería a cargo del Programa Provincial de VIH y ETS (Enfermedades de Transmisión Sexual), exposición y venta de productos de cosecha y elaboración propia de la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja de la UNL, Taller de RCP y primeros auxilios dictado por docentes del Centro Universitario Gálvez, entre otras actividades.

El Consejo Directivo dio aprobación al “Plan de autoprotección a nivel general FCA-FCV” y al “Protocolo de Emergencia Médica”, que tienen por objetivo proteger la integridad física de las personas que se encuentren en las dependencias de la Facultad de Ciencias

Agrarias y de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Litoral, en el momento de producirse una emergencia.

Objetivo Institucional 5

A los fines de asegurar los mecanismos de control y transparencia necesarios para garantizar procesos administrativos y de gestión claros, consolidando la política de gobierno abierto, existen normativas que lo garantizan, tales como la vigencia de la Res. C.S. n° 288/21 mediante la cual se adhiere a los principios de Gobierno Abierto y se aprueba la correspondiente Carta Compromiso.

En lo referente a la implementación de estrategia de gobierno abierto, colaborativa, optimizando el uso de tecnologías y aplicaciones informáticas como instancias de control transparente en las diferentes Unidades Académicas y áreas administrativas y de gestión de la Universidad se encuentran en plena ejecución las siguientes normativas:

- Res. n° 617/20 mediante la cual se aprueban las acciones realizadas en el proceso de prueba e implementación del Expediente electrónico Genérico, disponiendo su implementación a partir del 17-05-20.
- Ord. N.º 1/20, por la cual se aprueba el “Manual de procedimientos del trámite del expediente electrónico.”
- Ordenanza 4/2019 que implementa el Diploma Digital en el ámbito de esta Universidad y Res. n° 1008/20, la cual dispone que desde el 1º de julio del año 2020, los trámites del Diploma y Certificados Analíticos de las carreras de grado y pregrado de las Facultades de Ciencias Veterinarias y de Ciencias Jurídicas y Sociales se diligenciarán a través del Sistema de Gestión de Trámites Digitales con el trámite Diploma Digital.
- Ord. n° 5/23 mediante la cual se aprueba el “Manual de control de documentación y el procedimiento para supuestos de detección de errores”.
- Sistema de Gestión de Ingresos y Egresos Argos. Se continua con la instrumentación de las Declaraciones Juradas online de cargos, actividades y horarios.

Se encuentra vigente el “Manual de Procedimientos de la Dirección de Patrimonio de la Universidad Nacional del Litoral” (Res. n° 7172/23) estableciendo el régimen de procedimientos aplicable a todos aquellos actos relativos a los bienes de uso de propiedad de la Universidad y de los bienes de terceros que se encuentran bajo su custodia, para

administrar de manera eficiente, eficaz y sustentable el patrimonio de la Universidad, y garantizar un inventario único, íntegro y actualizado de los bienes de uso.

Se recibieron por Secretaría Académica las planificaciones como las memorias de asignaturas del primer y segundo cuatrimestre y las memorias individuales de cada docente correspondiente a las actividades del año 2024. Dicha información es reservada a los efectos de ser incluida en los procesos de evaluación para la renovación de cargos docentes.

Durante el año 2024 se sustanciaron 10 evaluaciones de cargos docentes. Las mismas se llevaron a cabo bajo la modalidad presencial con profesores evaluadores de nuestra Casa de Estudios y la participación de los jurados externos vía videoconferencia por plataforma zoom con licencia institucional. Las mismas fueron 1 de Ayudante de Cátedra Simple, 4 Jefe de Trabajos Prácticos, 3 de Profesor Adjunto, 1 de Profesor Asociado y 1 de Profesor Titular.

En relación a los Concursos docentes, se realizaron 31 llamados, de los cuales 11 fueron de Ayudante Alumno, 5 de Ayudante de Cátedra, 4 para cargos de Jefe de Trabajos Prácticos, 8 para Profesor Adjunto y 3 de Profesor Asociado.

Se solicitaron los respectivos informes a los estudiantes que se desempeñan como Ayudantes Alumnos en distintas asignaturas, los cuales se analizaron a los fines de evaluar si los mismos cumplían con lo establecido por el correspondiente reglamento de Ayudante Alumno (Art. 3 Inc. g.).

LÍNEA INSTITUCIONAL ESTRATÉGICA 2 (LIE2)

Objetivo Institucional 1

En el año 2024 se registró un total de 393 aspirantes a la carrera de Medicina Veterinaria (258 mujeres y 135 varones) de los cuales se admitieron 273 estudiantes.

Se recibió la RESOL-2022-3327-APN-ME (Ministerio de Educación de la Nación) que otorga reconocimiento oficial y su consecuente validez nacional al título de pregrado de Técnico/a Universitario/a en Tecnología de Carnes, perteneciente a la carrera Tecnicatura Universitaria en Tecnología de Carnes (TUTC), a dictarse bajo la modalidad a distancia. Esta propuesta comenzó su dictado en 2024, la misma busca fortalecer la formación de



operarios específicamente desarrollados para la industria Cárnica. En su dictado contó con un total de 30 alumnos.

Dentro de las demás propuestas, se continuó con las Tecnicaturas Higiene y Seguridad Alimentaria (THSA), Alimentación de Ganado Vacuno (TAGV), Producción Primaria de Leche (TPPL), el Curso de Formación Profesional en Inseminación Artificial de Ganado Vacuno (IAGV) y los Cursos de Capacitación Manejo Integral del Ganado Caprino (MIGC), Producción Ovina (PO), Herramientas prácticas para la producción de huevos (HPPH) y Cría y desarrollo del pollo de engorde (CDPE). Finalizado el período de inscripción de las citadas propuestas de pregrado de la FCV, en su totalidad, sumaron 378 alumnos admitidos. De ellos, 169 pertenecieron a la THSA, 89 de la TAGV y 23 para la TPPL. Por su parte, para los CFP, resultaron admitidos un total de 67 alumnos.

En relación a la THSA, se gestionó con el departamento Alumnado de la FCV y la coordinación de Planificación y Logística Académica del CEDyT, la adecuación al nuevo plan de estudio (2017) de alumnos de planes anteriores.

Respecto de las nuevas propuestas, desde la Dirección de Pregrado y Educación a Distancia, juntamente con Secretaría Académica, se coordinó la presentación de un nuevo proyecto para el Curso de Formación Profesional "Auxiliares de Laboratorio. Microbiología de los Alimentos" (ALMA).

Por otro lado, recibieron su diploma 116 Médicos/as Veterinarios/as, 36 Técnicas/os y 8 posgraduados/as.

La FCV continúa llevando adelante la participación de estudiantes y graduados en adscripciones para docencia, investigación, extensión y vinculación tecnológica, instancia de actividades que se desarrollan en las distintas disciplinas de nuestra Unidad Académica. En idéntica línea se gestionaron para estudiantes de grado Prácticas Académicas Externas Supervisadas, pasantías y prácticas profesionales, posibilitando a quienes se encuentran formándose realizar actividades en el territorio vinculadas a empresas u organismos públicos.

Objetivo Institucional 2

Se llevó adelante un constante acompañamiento a los estudiantes, se atendieron diariamente diversas problemáticas referidas al cursado de asignaturas, exámenes finales,

funcionamiento del SIU Guaraní, manejo del ambiente virtual, pedidos de equivalencias, pases de carreras, readmisiones, trabajo con tutores, entre otros, dando solución a los inconvenientes planteados y diseñando dispositivos que promuevan la rápida adaptación del estudiante, principalmente de ingresantes.

A través del Servicio de Orientación Educativo (SOE) de la FCV, se llevaron adelante propuestas entre los que se destacan el taller "Ansiedad y Estrés ¿Cómo afrontarlos?" y talleres para los egresantes, en función de las habilidades requeridas para la inserción laboral, comunicación efectiva y asertiva, elaboración de CV y carta de presentación, manejo de entrevistas laborales y selección de personal y como dar malas noticias. Por otro lado, se realizaron encuentros con docentes de diversas asignaturas que visibilizan dificultades en el aprendizaje de los estudiantes. Ello permitió planificar talleres sobre métodos de estudio, ansiedad ante los exámenes, entre otros surgidos en base a las necesidades y demandas comunes de los estudiantes que asistieron al SOE.

Desde el Servicio de orientación Educativo se refuerza constantemente el acompañamiento tanto a los estudiantes como a los docentes. Entre las acciones se diseña material de apoyo y guía pedagógico para docentes, como por ejemplo Cartilla sobre dislexia, herramienta orientativa para poder intervenir en casos que pudieran presentarse entre los estudiantes.

LA FCV-UNL participó en la conformación y desarrollo de la Red de Inclusión y Accesibilidad de Carreras de Medicina Veterinaria de Universidades Nacionales Argentinas (Red Inclusión y Accesibilidad FCV- UUNN), realizándose encuentros periódicos en la búsqueda de propuestas y líneas de acción para en llevar adelante en conjunto.

Desarrollo de talleres integradores con docentes planificados junto al Centro de Innovación Tecnológica (CITec) donde se compartieron los recursos tecnológicos en Realidad Virtual y Realidad Aumentada obteniéndose resultados cuantitativos acerca del aprendizaje de los estudiantes y las percepciones sobre el recurso utilizado.

Por otro lado, para garantizar el desarrollo de las actividades académicas se suministraron todas las necesidades de insumos y equipamientos tanto de laboratorios, médicos, de movilidad, como también informáticos y tecnológicos durante ambos cuatrimestres de cursado.



Se dio continuidad al enriquecimiento del material tanto bibliográfico como fílmico y de imágenes disponible en el sitio oficial de la página web denominado Aves Argentinas (<https://www.fcv.unl.edu.ar/aves/>). Este trabajo recopila material recogido y desarrollado por el M.V. Martín de la Peña durante toda su vida profesional. El espacio busca visibilizar y reconocer las distintas especies de aves que habitan la región, como un modo de favorecer el conocimiento de las mismas. Es también una iniciativa didáctica de libre acceso para ser aprovechada por todo aquel que desee visitarla.

Objetivo Institucional 3

El Consejo Directivo aprobó la creación del Espacio Transdisciplinario de Integración “UNA SALUD” “ETIUS”, una mirada desde la Extensión, la Investigación y la Educación, en el ámbito de la FCV-UNL. Sus objetivos son abordar la salud en toda su complejidad, considerando los tres pilares que la sustentan: la salud humana, de los animales y del ambiente. Además, generar líneas de extensión, posgrado e investigación desde la perspectiva “Una Salud”, a través del encuentro y diálogo interinstitucional local y regional para prevenir, predecir, detectar y responder a las amenazas a la salud humana, animal y ambiental.

Se desarrolló la “XII Jornada de Difusión de la Investigación y Extensión” de la FCV. La misma tuvo como objetivo reunir a la comunidad universitaria de nuestra institución, así como de otras Facultades de Ciencias Veterinarias e instituciones afines con la intención de compartir y poner en común las acciones que cada grupo lleva adelante en Investigación y/o Extensión. Se desarrolló de forma presencial y se presentaron 89 trabajos con autorías de nuestra casa de estudios y de otras instituciones como CONICET, INTA, UNNE, UNLP, y UNR. En esta XII edición, los trabajos autorizados por sus autores y seleccionados por el comité evaluador, han podido ser publicados en un suplemento Especial de la Revista FAVE - Sección Ciencias Veterinarias. Se realizó en el mes de noviembre la Semana de la Ciencia, un evento que reunió a estudiantes, investigadores y docentes para explorar y descubrir, junto a estudiantes del nivel primario y secundario, los últimos avances en ciencia y tecnología.

Uno de los principales objetivos de nuestra Unidad Académica es impulsar las actividades de investigación, y en ese marco, donde se concentra la mayor participación de

investigadores es en los Proyectos del Programa Curso de Acción para la Investigación y Desarrollo (CAI+D) de la UNL. Se desarrollaron los 18 proyectos aprobados en la convocatoria CAI+D 2020, los cuales finalizaron el 31 de diciembre. También, con relación a proyectos CAI+D, durante el año 2024 se realizó una nueva convocatoria a presentación de proyectos. En nuestra Facultad se han presentado un total de 18 proyectos, de los cuales 17 fueron aprobados por Res. C.S. 829/24. Estos inician sus actividades el 1 de enero de 2025 y tienen una duración de tres años.

También en el marco de proyectos de investigación con financiamiento de la Universidad, se están desarrollando los tres proyectos CAI+D Orientados a Problemas Sociales y Productivos radicados en la Facultad de Ciencias Veterinarias.

Debemos mencionar también la participación de docentes/investigadores en proyectos PICT de la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica. En el marco del Convenio INTA AUDEAS CONADEV en el año 2023 ha iniciado el proyecto: "Gestión predial sustentable de sistemas productivos en espacios periurbanos pampeanos". El mismo es desarrollado en forma conjunta por un equipo interinstitucional integrado por profesionales del Centro Regional Entre Ríos (EEAs Paraná y Concepción del Uruguay), Centro Regional Santa Fe (EEAs Oliveros, Rafaela y Reconquista) la Universidad Nacional de Rosario (Facultad de Ciencias Agrarias) y Universidad Nacional de Entre Ríos (Facultad de Ciencias Agropecuarias) y la Universidad Nacional del Litoral (Facultad de Ciencias Agrarias y Facultad de Ciencias Veterinarias).

Participación y coorganización en la 4^a Edición del "Seminario Internacional de Lechería 2024", organizado por la Sociedad Rural de Rafaela. Bajo el eje "Sostenibilidad y Sustentabilidad", los objetivos estuvieron dirigidos a fomentar el desarrollo sostenible en toda la cadena láctea.

Realización de la 1^a Jornada de Tecnologías para la Cadena Agroalimentaria, iniciativa conjunta de las Facultades de Ciencias Veterinarias y Ciencias Agrarias, Innventure Agrifoodtech, INCUVA-INTA, ICI Agro e ICIVet (CONICET-UNL) y la Municipalidad de Esperanza, con el apoyo de los principales actores del sector agro, sistema científico-tecnológico, empresas y asociaciones intermedias de la provincia de Santa Fe. El propósito fue construir un espacio anual de referencia en la región para el debate, la divulgación y la

vinculación tecnológica, tema transversal y estratégico para el desarrollo de nuestra matriz productiva y su competitividad.

Participación en la 117^o Expo Rural Rafaela y la 61^o Expo Rural San Carlos, en ambos eventos que reunió a toda la región, el objetivo principal fue unir el campo y la ciudad, mostrando las diversas acciones que se realizan en la ruralidad, valorizando la producción y diversidad de las especies, así como el cuidado del medio ambiente. La FCV participó activamente a través de numerosas actividades recreativas e informativas, involucrando al público visitante. Además, en el marco de la Expo Rural de Rafaela, con el apoyo de la Planta de Alimentos Nutritivos de la UNL, se donaron, a través del grupo Gama de la Sociedad Rural de Rafaela, 1000 raciones de productos alimenticios destinadas a organizaciones sociales con planes alimentarios y comedores comunitarios, o ante situaciones de emergencia.

Trabajo en el territorio a través del programa Impulsa y en conjunto con la Municipalidad de Coronda desarrollando el Curso "Granja, Producción de Pollos y Gallinas Ponedoras". Este curso permitió a los participantes de la comunidad de Coronda adquirir habilidades esenciales para el manejo eficiente de una granja de pollos de engorde y de gallinas de postura.

Se ofreció en modalidad asincrónica a través de la plataforma UNL Virtual el curso "Iniciación en la Apicultura". Tuvo como objetivo proporcionar los conocimientos básicos necesarios para iniciarse en la apicultura de manera segura, eficiente y sustentable.

El 25 de octubre se llevaron a cabo las 2as Jornadas de Actualización Veterinaria, organizadas por la Secretaría de Extensión y Desarrollo Territorial de la FCV en conjunto con la empresa farmacéutica Allignani Hnos SRL. La diversidad y calidad de las ponencias permitieron un enriquecedor intercambio de conocimientos.

Se participó institucionalmente en el primer Taller titulado "Ganadería en humedales: producción animal y sustentabilidad ambiental", organizado por el grupo Vacas Verdes, INALI (CONICET-UNL), INTA AER San Javier, INTA AER Reconquista y la Sociedad Rural de San Javier. Tuvo como principal objetivo reunir a los diferentes actores relacionados con la ganadería en islas para definir indicadores de sustentabilidad que aseguren mejoras en la producción animal, al mismo tiempo que se preserva el ambiente.

Objetivo Institucional 4

Del 08 al 10 de octubre, la Escuela de Agricultura Ganadería y Granja fue sede del XVII Encuentro de Estudiantes y Directores de Escuelas Agrotécnicas Preuniversitarias. En dicho encuentro se realizaron actividades técnicas para estudiantes, visitas a sistemas productivos de la región y por otro lado reuniones de trabajo entre los directivos y autoridades universitarias abordando temáticas como estructura curricular, situaciones actuales de las diferentes escuelas incluyendo los desafíos de la Educación Técnica en el país. Se contó con la participación de Ludovico Grillo Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Tecnológica (INET) y hubo presencia de escuelas de Tucumán, Mendoza, Formosa, La Pampa, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Bahía Blanca, entre otras.

Desde el Comité Académico Interfacultades (FCV-FCA) se realizaron instancias de trabajo con autoridades de la EAGG y su área académica, para el tratamiento de diversas temáticas: concursos, escalafonamientos, reemplazos, licencias y otros temas inherentes a lo académico. Se participó en los actos académicos y en las actividades socioculturales desarrolladas en la escuela.

Objetivo Institucional 5

Se dio continuidad a 6 Proyectos de Extensión en Educación Experiencial (PEEE) correspondientes a la 16^o Convocatoria (2023/2024): “Aportes construidos entre estudiantes, profesionales de FCV y FCA y productores de ovinos para carne y leche en el centro de la provincia de Santa Fe”, “Zoonosis, formación y difusión en Salud. Talleres radio-educativos en y con la comunidad”, “Fortalecimiento del sistema de vigilancia en rabia pareasante, mediante el enfoque epidemiológico participativo con productores locales en la región norte de la provincia de Santa Fe”, “Monitoreo del estado sanitario de colmenas en apiarios productivos junto a apicultores del centro de la provincia de Santa Fe”, “Aprendiendo con el Productor Caprino”, “Trabajo junto a vecinales y centros de salud para abordar problemáticas de contaminación con formas parasitarias”. Estos proyectos marcan el compromiso institucional del trabajo en el territorio centro norte de la provincia de Santa Fe.

Además, en el marco de la 17^o y 18^o Convocatorias de PEEE, se llevaron adelante los siguientes proyectos durante el 1^o y 2^o cuatrimestre: "Mindfulness Para Todos, Todas Y Todos: Una herramienta simple y eficiente para la gestión del estrés", "Espacios de reflexión sobre pérdidas reproductivas con productores de rodeos de cría de la provincia de Santa Fe", "Prácticas académicas interdisciplinarias sobre tortugas terrestres y educación ambiental, como herramientas de transformación y sensibilización ambiental en niños de edad escolar de la ciudad de Santa Fe", "Respuestas interdisciplinarias a problemáticas de salud pública. Aportes sociales de la medicina veterinaria para el abordaje "Una Salud" del dengue en la ciudad de Esperanza", "Aportes a la conservación del loro hablador, desde la integralidad de saberes en la localidad de Fuerte Esperanza, Chaco".

LÍNEA INSTITUCIONAL ESTRATÉGICA 3 (LIE3)

Objetivo Institucional 1

El viernes 19 de abril, en el "Aulario Ciudad Esperanza", se llevó a cabo el Acto de Colación de la cohorte 2023. La ceremonia fue presidida por las autoridades de la Unidad Académica.

En el mes de abril, se realizó un nuevo encuentro con graduados de nuestra Facultad, con profesionales de las promociones 1974 y 1999 (cohortes de 50 y 25 años de graduados), en dicho evento alrededor de 90 graduados se dieron cita en nuestra facultad. Esta actividad permitió pasar un momento para rememorar historias de los días universitarios, la trayectoria y los logros de los graduados en su vida profesional, también aprovechar la oportunidad para realizar un recorrido por las instalaciones de la facultad, exponiendo los cambios y progresos que tuvo en estos años.

Desde el área académica de la FCV se participó en eventos de la región con fines de difusión de la oferta académica, destacándose la Expocarreras organizada por la UNL en la ciudad de Santa Fe, Expocarreras organizada por el Instituto Tecnológico El Molino de la ciudad de Esperanza, Expocarreras organizada por la ciudad de Coronda y Feria de Carreras de la localidad de San Carlos Sur.

Objetivo Institucional 2

Se llevó adelante el proyecto “Nombre de salas y espacios”. El mismo tiene por finalidad visibilizar para las actuales y nuevas generaciones que transitan la comunidad universitaria de la FCV, información más detallada sobre hechos y personalidades del ámbito académico e institucional. Este proyecto, que demandó meses de investigación y búsqueda, pretende brindar al lector, información sobre quién ha sido cada persona o hecho trascendental de nuestra historia. De este modo se va conformando una Memoria Colectiva Institucional, la cual se sustenta en una identidad propia que intenta generar sentido de pertenencia.

El Consejo Directivo elevó la propuesta al Honorable Consejo Superior sobre la nominación en la Categoría de Doctor Honoris Causa de la Universidad Nacional del Litoral, al Doctor Gabriel Adrián Rabinovich, de conformidad a lo prescripto en el art. 39° del Estatuto de la Universidad Nacional del Litoral.

Como parte de la preservación de material académico y de interés general, se trabajó constantemente en el mantenimiento y puesta en valor del museo de Anatomía, el cual alberga una significativa y variada colección de piezas anatómicas de diversas especies animales.

Objetivo Institucional 3

Los días 07 y 08 de marzo, se participó de la Reunión Ordinaria N.º 71 del Consejo Nacional de Decanos y Decanas de Veterinaria (CONADEV) en la FCV de la UNLPam (General Pico-La Pampa).

Entre los temas abordados en ambas jornadas, se destacan, elección de autoridades CONADEV período 2024-2025, situación presupuestaria de Universidades, informe de actividades de la Asociación de Facultades y Escuelas de Veterinaria del MERCOSUR y países asociados y propuesta para la creación de la Red de Inclusión y Accesibilidad de carreras de Medicina Veterinaria de Universidades Nacionales Argentinas.

El 07 y 08 de noviembre se llevó a cabo la 2ª reunión anual de CONADEV en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UBA. Durante la misma se trabajó en varios temas, entre los que se destacan: formalización de red de Inclusión y accesibilidad de carreras de Medicina Veterinaria y Red de posgrado, Reunión con representante de CONADEV en el Consejo

Nacional de INTA, para informar temas relacionados a la actualidad de la institución, Definición de inicio de ciclo de conferencias virtuales disciplinares de Veterinaria desde CONADEV con propuesta de agenda para 2025, Informe de actividades Asociación de Facultades y Escuelas de Veterinarias del MERCOSUR y países asociados e información sobre el VIII Foro de Educación Veterinaria y Definición de próxima reunión para el mes de abril de 2025 en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Nordeste (Corrientes).

Participación del “XXVII Congreso Panamericano de Ciencias Veterinarias” (PANVET) los días 03, 04, 05 y 06 de diciembre en Montevideo, Uruguay y en el marco de éste se realizó el miércoles 04 de diciembre la XL Reunión de la Asociación de Facultades y Escuelas de Veterinaria del Mercosur y países Asociados (AFECV) de la cual somos institución miembro. Entre los temas abordados en el orden del día se destacan la Modificación del estatuto de la AFECV, intercambio y bases de cooperación de Posgrados académicos, la Generación de una red de directores o encargados de programas de posgrado y de redes de directores o encargados de Hospitales veterinarios.

Junto a la Municipalidad de Esperanza se llevó a cabo en el mes de octubre la campaña de vacunación antirrábica a través de un nuevo convenio de trabajo. La misma se realizó con la participación de docentes y estudiantes de nuestra facultad.

Por otro lado, a través del Programa de Voluntariado UNL se llevó adelante la propuesta: Acciones de Bloqueo de Dengue junto a instituciones de la ciudad de Esperanza. En el marco del mismo, 56 estudiantes de la FCV participaron en una jornada de bloqueo preventivo contra el dengue. Las actividades incluyeron descacharrados, eliminación de criaderos de mosquitos y concientización sobre la prevención de la enfermedad, abarcando un total de 33 manzanas del oeste de la ciudad. Previo a la intervención con los vecinos, los estudiantes recibieron una capacitación a cargo del S.A.M.Co., la Municipalidad de Esperanza, la Cruz Roja y docentes de la FCV. El objetivo de esta actividad, promovida por el Comité Intersectorial para la lucha contra el Dengue, fue reducir los riesgos de transmisión de la enfermedad mediante la eliminación de posibles criaderos de mosquitos y la sensibilización de la comunidad sobre las medidas preventivas.

La FCV forma parte del Concejo Local Asesor (CLA) de la Estación Experimental Agropecuaria INTA Rafaela, constituido además por: Sociedad Rural de Rafaela,

CONINAGRO, Colegio de Ing. Agr. 1ª C. FCA - UNL, INTA AER - Carlos Pellegrini, INTA AER - Esperanza, INTA AER - Gálvez, INTA AER Monte Vera, Colegio de Méd. Vet. 1a. Circ., Centro de Contratistas de Maquinaria, INTA AER - Ceres, INTA AER - San Cristóbal e INTA AER Castellanos. En el marco de este Consejo Asesor se han trabajado diversos temas de interés que involucran directamente a la producción agropecuaria:

-Realidad Productiva: Análisis y discusión de los desafíos y oportunidades en la producción agropecuaria de la región.

- Acciones del INTA: Presentación y evaluación de las acciones emprendidas por el INTA en diferentes sectores productivos.

- Abordaje y Ejecución: Sugerencias y recomendaciones de las diferentes instituciones representadas en los consejos, con el fin de mejorar la ejecución y efectividad de las acciones propuestas.

Del mismo modo, que en la EEA Rafaela, la FCV integra el concejo local asesor (CLA) de la Agencia de Extensión Rural de Esperanza. El mismo se compone además de los siguientes representantes: Cooperativa Guillermo Lehmann, Suc. Pilar, INTA AER Esperanza, Fundación Las Colonias/Sociedad Rural Las Colonias, AFA Humboldt, Facultad de Ciencias Agrarias-UNL, Subsecretaría de Agricultura Familiar, Campesina e Indígena, Ateneo Sociedad Rural Las Colonias, CREA Esperanza. Dentro de las propuestas surgidas de este Consejo se concretó la realización de la charla *Anaplasmosis Bovina* organizada por la FCV-UNL y el INTA Agencia de Extensión Rural Esperanza y auspiciada por la Fundación Las Colonias y CODETEA.

La UNL y la Municipalidad de Esperanza han celebrado un nuevo Convenio Marco con el objetivo de fortalecer la cooperación interinstitucional y promover acciones conjuntas en diversas áreas de interés común. Este convenio busca aprovechar las capacidades y recursos de ambas instituciones para el beneficio de la comunidad. La FCV ha implementado una serie de acciones específicas, destacando su compromiso con la salud pública, la educación y el desarrollo sostenible, entre ellas:

- Programas de Salud Pública: La FCV ha contribuido en los diversos programas de salud pública enfocados en el control y prevención de enfermedades zoonóticas, control poblacional de perros y gatos a través de castraciones, etc.



- Proyectos de Extensión Universitaria: Se han puesto en marcha proyectos colaborativos para abordar problemáticas locales a través de capacitaciones y talleres dirigidos a profesionales, estudiantes y miembros de la comunidad.

La UNL y Unión de Escuelas de las Familias Agrícolas Santafecinas (UEFAS) han celebrado un convenio con el objetivo de fortalecer la cooperación educativa y técnica entre ambas instituciones. Este acuerdo establece las bases para desarrollar proyectos conjuntos que beneficien a las comunidades rurales y agrícolas de la región. La FCV ha implementado diversas acciones de acompañamiento y colaboración:

- Proyectos de Extensión dirigidos a mejorar la producción y el bienestar animal en las escuelas afiliadas a la UEFAS.

- Formación de Recursos Académicos: a través de sus dependencias colabora en la formación y actualización de los recursos académicos de la UEFAS.

La UNL y la Cámara Argentina de Productores Avícolas (CAPIA) han celebrado un convenio con el objetivo de fortalecer la colaboración interinstitucional y promover acciones de interés mutuo en diversas áreas. Este acuerdo busca establecer una base sólida para desarrollar proyectos conjuntos en las siguientes áreas clave:

- Formación de Recursos Humanos: Implementación de programas educativos y de capacitación para estudiantes y profesionales del sector avícola.

- Investigación: Desarrollo de proyectos de investigación colaborativos que contribuyan al avance del conocimiento en el campo de la avicultura.

- Extensión: Realización de actividades de extensión que faciliten la transferencia de conocimientos y tecnologías a la comunidad y a los productores avícolas.

La firma de este convenio representa un hito en la colaboración entre la academia y la industria avícola. Este acuerdo no solo fortalecerá la formación y capacitación de recursos humanos, sino que también impulsará la investigación y la extensión en beneficio del sector productivo y la comunidad en general.

Convenio Marco con el Consejo de Médicos Veterinarios de Santiago del Estero. Este acuerdo representó un paso significativo en la colaboración interinstitucional y el fortalecimiento de vínculos entre ambas entidades. El acuerdo establece aspectos del ámbito Académico como promoción y desarrollo de programas educativos, de

investigación a través de proyectos que contribuyan al avance del conocimiento y la innovación en el campo veterinario.

La FCV conforma junto a otras instituciones públicas el Concejo Administrativo del Centro Operativo Experimental (COE) de la Fundación Las Gamas, bajo la dependencia del Ministerio de Desarrollo Productivo de la provincia de Santa Fe. Se participó en 8 reuniones de modalidad híbrida. Con la llegada de la nueva gestión gubernamental, se estableció una nueva comisión del Consejo, en la que nuestra institución, a través de su representante, asumió la vicepresidencia. Entre los temas tratados en las reuniones se destacaron: ejercicios Contables, proyectos y líneas de Trabajo vinculados a la investigación y Extensión.

Es importante destacar que en 2024 se sumó a la administración de la Fundación el COE Tacuarendí, institución que también depende del Ministerio de Desarrollo Productivo de la provincia de Santa Fe. Esta incorporación amplía el alcance y las capacidades del COE Las Gamas, permitiendo una mejor coordinación y ejecución de las actividades planificadas.

La FVC continuó participando de manera activa en la Comisión de Desarrollo Tecnológico Agropecuario del Departamento Las Colonias (CODETEA). La principal finalidad de la citada comisión es "Fomentar y consolidar la coordinación entre las instituciones oficiales y privadas vinculadas al sector agropecuario con el objeto de que participen en el proceso de desarrollo rural de la región"; para mejorar la formación de los protagonistas del Desarrollo Tecnológico Regional (dirigentes, técnicos e integrantes de la familia rural) para que participen en el proceso de desarrollo rural de la región. CODETEA está integrada por: El Ministerio de la Producción, Ciencia y Tecnología, Gobierno de Santa Fe, INTA Agencia Extensión Rural Esperanza, FCV-UNL, Cooperativa Guillermo Lehmann de Pilar, Grupo Juvenil Cooperativa G. Lehmann de Pilar, Agricultores Federados Argentinos Humboldt, Asociación Unión Tamberos, Grupo Juvenil Asociación Unión Tamberos de Franck, Sociedad Rural de Las Colonias, Ateneo Sociedad Rural Las Colonias, Sociedad Rural San Carlos, Escuela Agrotécnica "Carlos Silvestre Begnis" de Sa Pereira, Escuela Agrotécnica "Los Colonizadores" de Santo Domingo, Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja (UNL) de Esperanza, García Hnos. Agroindustrial, Colegio de Ingenieros Agrónomos de la Pcia de Santa Fe, FCA-UNL y CREA (Santa Fe Centro).



Objetivo Institucional 4

A través del Programa de movilidad MARCA recibimos 5 profesores de la Facultad de Veterinaria de la UdelaR (Uruguay). A su vez, mediante el mismo programa, un docente de nuestra facultad realizó una estancia en la mencionada Facultad.

Como cada año, estudiantes de la FCV participaron de los programas de movilidad PROINMES como AUGM. Además, a través de un convenio bilateral existente junto a la Universidad de Zaragoza, España, 2 estudiantes realizaron una estancia de dos meses (abril a junio) en el Hospital Escuela de la Facultad de Ciencias Veterinarias.

La FCV fue receptora de 18 estudiantes de intercambio provenientes de Francia, México, Uruguay y España.

En el marco de la convocatoria internacional realizada por el Instituto de Estudios Avanzados del Litoral, y con el eje prioritario: “Un futuro compartido: la mirada integral y global de la salud”, dos investigadoras europeas realizaron una estancia de investigación en la Facultad de Ciencias Veterinarias y el Instituto de Ciencias Veterinarias del Litoral (UNL-CONICET).

Las investigadoras que participaron fueron la Dra. Mariacruz López Díaz (Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC, España), quien desarrolló el proyecto: Pruebas de concepto de construcciones genéticas en células embrionarias (garrapatas) y organoides (oviducto de gallina) para la lucha de crisis sanitarias zoonóticas y la Dra. Marie Gisclard (Institut de Recherche pour l’Agriculture, l’Alimentation et l’Environnement, INRAE, Francia), ejecutando el proyecto: Análisis de la gestión de la tuberculosis bovina en la provincia de Santa Fe: ¿cómo implementar una gobernanza One Health? La presencia de estas reconocidas investigadoras no solo enriqueció el ambiente académico, sino que también impulsa la producción científica, fomenta la formación de nuevos investigadores y fortalece redes de colaboración internacional.

Con el objetivo de entablar relaciones interinstitucionales y dar a conocer el potencial de la UNL en general y de la FCV en particular, tanto en lo académico como en la investigación, vinculación y transferencia tecnológica, en el mes de agosto se recibió la visita del Embajador de Suiza en Argentina, Hans-Ruedi Bortis. Como parte de su agenda en la provincia de Santa Fe y en particular por la ciudad de Esperanza, se incluye su visita

con motivo de la celebración de los 150 años de la Asociación Suiza "Guillermo Tell" de esta localidad. Entre sus actividades se estableció un encuentro en nuestra Facultad, con la posibilidad de abordar e intercambiar diferentes aspectos del vínculo de la Universidad con el territorio, tanto en lo local como en lo internacional. Aprovechando su presencia se realizó una recorrida por las instalaciones de nuestra institución.

Objetivo Institucional 5

En el área de Comunicación Institucional, la Facultad de Ciencias Veterinarias de la UNL utiliza los siguientes medios de comunicación: Correo electrónico; Página Web: <https://www.fcv.unl.edu.ar/>; Boletín informativo semanal, Facebook: Facultad de Ciencias Veterinarias UNL, Instagram: @fcv.unl, Tik Tok: FCV-UNL y X (Twitter): @FCV_UNL.

Se han remitidos a las listas de docentes, graduados, no docentes y estudiantes un total de 43 boletines.

En redes sociales se han realizado más de 300 publicaciones en el feed, sumándole a ello las publicaciones en historias.

Las publicaciones refieren a diversos temas: actos protocolares, reuniones, fechas importantes de exámenes y calendario académico, cursos, jornadas, capacitaciones, charlas, firmas de convenios, participación en diferentes eventos, oferta académica de Pregrado y Posgrado, conversatorios y exposiciones, efemérides, actividades y sorteos realizados por Cooperadora FCV-UNL. Además: pasantías, oportunidades laborales, adscripciones para alumnos y graduados, actividades del Coro FAVE como de otras actividades y eventos culturales de la FCV, visitas a empresas y/u otras instituciones, donaciones de empresas privadas a la FCV-UNL, entre otros.

Desde el Área de Comunicación Institucional de la FCV se consolida la convergencia con el resto de los medios de comunicación de la Universidad (Dirección de Comunicación de UNL, con la responsable del área de Prensa UNL y del periódico mensual "El Paraninfo", Productora de Litus TV, Lt 10 y con la responsable de las redes sociales de la UNL) y con los Medios de Comunicación locales (televisivos, radiales y gráficos).

Se encuentra en vigencia la Ord. n° 357/22 que dispone la creación del Repositorio Digital Institucional de Acceso abierto de la Universidad Nacional del Litoral bajo la denominación de Biblioteca Virtual UNL.